

## HOMENAJE A LOS TITULADOS DE LA UAX BECADOS POR EL AYUNTAMIENTO

- Un total de 615 jóvenes se han beneficiado en los últimos 17 años de la ayuda municipal.
- Las carreras más solicitadas por los 139 becados de este curso, son Administración y Dirección de Empresas, Odontología, Enfermería y Actividad Física y Deporte.

**Vva. de la Cañada, 9 de noviembre.-** La Concejalía de Educación organizó, en la tarde de ayer, el *Acto de Imposición de Becas y Entrega de Diplomas* para homenajear a los 17 alumnos, becados por el Ayuntamiento, que finalizaron sus estudios el pasado curso. El acto, celebrado en el Centro Cívico El Molino, fue presidido por el alcalde, Luis Partida. El primer edil villanovense estuvo acompañado por el vicerrector de la Universidad Alfonso X "El Sabio", Francisco Javier Gabiola, y la concejal de Educación y Universidades, Ana Luisa Delclaux.

Durante la celebración, a la que fueron invitados también los alumnos becados este curso por primera vez, se hizo una *Mención Especial*, por sus méritos académicos, a los licenciados Eduardo Aparicio Ciencias Empresariales- y Carmen Luque Fisioterapia-. El alcalde felicitó a los alumnos titulados y animó a los nuevos becados a aprovechar esta oportunidad. Destacó además el esfuerzo que realizan las familias de los becados, el Consistorio y la Universidad para ofrecer una formación de calidad y gratuita sin salir del municipio.

### Apuesta por la educación

La concesión de estas ayudas se remonta al curso 1994-1995. Desde entonces se han concedido 1521 becas (nuevas becas, renovaciones y rehabilitaciones), o lo que es lo mismo, 615 jóvenes villanovenses se han beneficiado de estas ayudas en los últimos 17 años. Alrededor del 40% de los beneficiarios mantienen la beca hasta el último curso de carrera. La concejal de Educación y Universidades, Ana Luisa Delclaux, hizo hincapié en esta cifra, y espera que en los próximos años el porcentaje de alumnos que mantienen su beca hasta el último curso sea mayor.

Durante el curso 2010-2011, se han concedido 139 becas (45 nuevas becas, 92



renovaciones y 2 rehabilitaciones).

La aceptación de la beca lleva consigo el compromiso por parte del adjudicatario de prestar servicios para el Ayuntamiento y la Universidad relacionados con el ámbito formativo de su carrera. Entre los trabajos desempeñados por los alumnos destacan: la catalogación de imágenes del archivo fotográfico municipal; la actualización de la Guía Digital de Empresas así como su colaboración en diferentes actividades promovidas por las distintas Concejalías (Campaña de Vacunación de Mascotas, Semana del Emprendedor y la Empresa, Semana Gastronómica, etc.).